

入所者からの相談にも気軽に応じ、親身になって相談に応じています。

⑤重大な事故等の発生後、再発防止等の研修や反省会を行つて

いるか。

その都度、原因究明、再発防止対策を講じ、介護職員によるミーティングや全職員が参加するミーティングで情報共有を行います。

⑥利用者の家族と施設の「ミニ」ニケーションは通常時と事故等についてのよき話し合いである。

卷之三

事故、体調不良時には、連絡を

そこで状況説明を行っています

面会時に音楽の生活の様子を話します。

⑦高齢者福祉施設と医療体制はどうのよつになつてゐるか。

鏡野病院が嘱託医となり、週に一度、入所者の各部屋を回り、一人ひとりに声掛け、体調チェックを行い、体調不良がないか聞いています。受診や投薬等の必要な入所者にはかかりつけ医への受診

⑧行政を含めた合同研修が必
要と思うが町長の所見は。
を勧めています。

鏡野地域には多くの医療機関があり、合同研修は不可能だと考えていました。研修は施設で研修計画を立てて実施しています。

捜査状況をみて適切に判断したいと考えます。

⑤任期満了までに解決しない時は、町民に対して経過報告と正式な謝罪はしないのか。

放課後児童クラブ利用料不明
金は未納者扱いにはしていません
香典返しの寄付金は解決する
まで社協へ入金されないと考え
ます。

平成28年7月会議

7月会議が開かれ、平成28年度補正予算と工事請負契約の締結について審議されました。

23

④ 移住・定住の総合窓口を任意団体のかがみのツーリズム研究会に任せることか。

連携し、組み立てを行ながる事業推進していくことが、最善であると考えます。

といふのです。

③未解決のまま時効を迎えていいのか。時效日は異なり多くの時效が平成31年中となります。

②時效は7年だが、正確にそれ
ぞれいつか。

警官の方の捜査に支障がない範囲での事実確認はしても良いといふことでしたが、やり方が捜査に影響することもあるため、新しい情報は警察へ情報提供をしたことでした。

①3月の一般質問で町独自の真相究明をとの問い合わせに、警察の捜査妨害になるためできないとの答弁だったが、その後の返事は。

★香典返し寄付金横領事件と
放課後児童クラブ利用料窃盗

一般会計 平成28年度補正予算 (原)